

CHAMPFORGEUIL VIE ASSOCIATIVE

Jean-Louis Muzeau a enfin son diplôme

Le 12 octobre 2016, Jean-Louis Muzeau, de l'Aéro-club du Grand Chalon, était à la préfecture pour recevoir son diplôme et sa médaille d'argent de la jeunesse, du sport et de la vie associative. Mais il est reparti sans diplôme.

Un oubli. Présent en octobre 2016 à la cérémonie de remise des médailles jeunesse, sport et vie associative à la préfecture à Mâcon, Jean-Louis Muzeau est reparti avec une médaille agrafée à la poitrine, mais les mains vides. « Ils avaient oublié de me faire mon diplôme », sourit-il. Alors il a relancé la machine pour enfin obtenir ce morceau de papier qui signifie beaucoup pour lui qui est engagé dans la vie associative depuis 37 ans.

Une histoire de chiffres

À 67 ans, Jean-Louis Muzeau compte 1 910 heures de vol, ce qui représente plus de 385 000 km dans les airs. Il est commandant de bord sur plus de 25 types d'appareil et il a toujours l'œil qui brille quand il s'agit d'en piloter un nouveau. Dès



■ Jean-Louis Muzeau peut montrer fièrement son diplôme de médaillé d'argent de la jeunesse, du sport et de la vie associative. Photo Grégory JACOB

le début, il a fait partie du club de Chalon. S'il a reçu une médaille d'argent l'année dernière, c'est surtout pour son engagement à former des jeunes. « Je suis l'organisateur du brevet d'initiation aéronautique

depuis 1998 », raconte-t-il. 584 jeunes l'ont passé, avec un taux de réussite de 81 % à l'examen. « 10 % vont vers un brevet de pilote pour une carrière dans l'aéronautique. Chaque semaine, nous donnons des

cours dans les lycées », termine-t-il. Dix ans après avoir reçu la médaille de bronze (c'était en 2006), Jean-Louis Muzeau est donc fier d'avoir obtenu le diplôme supérieur.

Grégory Jacob